## Vendredi 15, lundi 18 et mardi 19 novembre,

Après les grosses chutes de neige, il n'y a plus d'électricité donc plus de chauffage : école fermée.

Jeudi 21 novembre,

Nous avons enfin repris le chemin de l'école et nous avons retrouvé Julia et Eliane. Nous avons commencé à faire des fiches de graphisme pour savoir où on en est, ce que l'on sait faire et ce que l'on doit encore travailler.





Jeanne et Kelyann ont préparé un gâteau aux noisettes pour fêter leurs anniversaires.











Pendant la récréation de l'après-midi, les Grands ont essayé d'enlever la neige qui est tombée du toit dans la cour à l'aide de petites pelles.





Vendredi 22 novembre,

Aujourd'hui il y avait Anne-Cécile dans la classe, une maîtresse de CP qui est venue voir comment on travaille en maternelle.

Jeanne et Kelyann ont soufflé leurs bougies.



